



Regaña Layda; Montreal pide paz

MARTHA MARTÍNEZ

La Gobernadora de Campeche, Layda Sansores, pidió al coordinador morenista de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, no meterse en los asuntos del estado y ponerse a trabajar en lo que le corresponde, como el desafuero de Alejandro Moreno.

En su programa semanal Martes del Jaguar, la Mandataria aprovechó para referirse al exhorto que le hizo Monreal a ella y a los diputados locales de Morena de frenar su confrontación porque no sólo afecta al movimiento sino incluso a la Presidenta Claudia Sheinbaum.

Morena en Campeche enfrenta una división debido a las diferencias entre Sansores y el coordinador de los diputados morenistas, José Antonio Jiménez, derivado de la solicitud de deuda para 2026, que este último cuestionó por el monto solicitado.

Incluso, el Gobierno de Sansores negó persecución

política contra los diputados morenistas que resistieron la aprobación de mil millones de pesos de deuda en el presupuesto estatal de este año.

“Es lo que yo digo: Que me respete, si él (Monreal) es Poder Legislativo y yo soy Ejecutivo ¿qué te tienes que meter conmigo Monreal?”.

Sansores sostuvo que lo que pretende con su gestión es unir y que no anda dando instrucciones a los diputados.

“Yo le pido, yo lo exhorto, muy amablemente, a que no se meta donde no tiene que meterse y que mejor primero cuide su chiquero, que lo ponga en orden, porque él tiene muchas cosas que hacer, que no se da cuenta”, insistió.

En respuesta el líder de diputados morenistas se encamó a Dios.

“Amor y paz. Que Dios los ayude a todos”, respondió Ricardo Monreal, a la Gobernadora de Campeche.

Monreal reconoció que Morena no está en un momento “tan espléndido”.



*Layda Sansores,
Gobernadora
de Campeche*



*Ricardo Monreal,
diputado morena*



Alfredo Moreno

■■■ Todo esto viene porque Monreal es amigo muy cercano de Alejandro Moreno (...) y lo cuida y lo protege y le sigue el juego".

■■■ Cuando hay ruptura se requieren dos y yo no le entro a la división, no me interesa. Morena requiere de mucha unidad y cohesión, no de pleitos, eso no ayuda a la Presidenta".